
  
 

 

LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA CONSULTIVA DE LA COMISION 

EJECUTIVA ESTATAL DE ATENCION A VICTIMAS SE PUBLICA EN FORMATO PDF, SIN EMBARGO, SU 

CONTENIDO COINCIDE CON EL DOCUMENTO IMPRESO Y FIRMADO, MISMO QUE SE ENCUENTRA 

EN LOS ARCHIVOS DE LA COMISIÓN. 

SEGUNDA SESIÓN DE TRABAJO DE LA ASAMBLEA CONSULTIVA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 

ESTATAL DE ATENCIÓN A VÍCTIMAS EN EL EJERCICIO 2024 

 

En la Ciudad de San Luis Potosí, siendo las 12:15 horas del viernes veintiséis de abril del año dos mil veinticuatro, 

previa convocatoria, en modalidad hibrida, se reunieron los Integrantes de la Asamblea Consultiva, en la Sala de Juntas 

de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas, sito Calle Ignacio López Rayón, numero 450 Zona Centro, y 

mediante Plataforma Digital “Zoom” con el ID de reunión: 820 2203 8733, y Código de acceso: U99v9t a efecto de llevar 

a cabo la segunda sesión de trabajo de la Asamblea Consultiva de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas 

en el ejercicio 2024, encontrándose presentes el Doctor Jesús Rogelio Córdova Nava, Doctor Carlo Raúl Espinoza 

Rincón, Licenciado Miguel Ángel Mendiola González, Licenciado Enrique Eguía Barrón, Licenciada Maribella Emilia 

Morales Moctezuma y Licenciado Miguel Ángel García Amaro en su carácter de Comisionado Ejecutivo. Se informó 

la presencia de cinco Asambleístas, con lo que se dio cumplimiento al requisito del quórum legal de validez establecido 

en el artículo 54 del Reglamento de la Ley de Atención a Víctimas para el Estado de San Luis Potosí, El desarrollo de la 

reunión, se llevó a cabo bajo la siguiente: 

     ---------------------------------------------- Orden del día---------------------------------------------- 

1.  Lista de asistencia y verificación de quorum. 

2.  Lectura y aprobación de la orden del día. 

3.  Aprobación del Acta anterior de la Sesión de la Asamblea Consultiva. 

4.  Informe Trimestral de Actividades de la Unidad de Primer Contacto 

5. Informe Trimestral de actividades de la Unidad de Procesos Restaurativos 

6.Informe Trimestral del Programa Anual de Capacitación 

7. Plan de Trabajo de la Asamblea Consultiva” 

8. Asuntos Generales  

9. Cierre de Sesión. 

            - - - - - - - - - - - - - Desarrollo de sesión - - - - - - - - - - - - - 

1. En uso de la voz el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, informó la asistencia de cuatro 

Asambleístas, con lo que se dio cumplimiento a la hipótesis de quorum legal de validez, dispuesto en el artículo 54 del 

Reglamento de la Ley de Atención a Víctimas para el Estado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

2. Continuando con el punto número dos, el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, procedió 

a dar lectura a la Orden del Día, misma que se aprobó por unanimidad. - - - - - - - - - - -  

 

3. Atendiendo el punto número tres de la Orden del Día correspondiente a la Aprobación del Acta Anterior de la Sesión 

de la Asamblea Consultiva, en uso de la voz el Comisionado Ejecutivo informa que se hará llegar el acta realizada de la 



 

Página 2 de 4 
 

Sesión Ordinaria de la Asamblea Consultiva celebrada el pasado nueve de febrero, para que se de lectura, quedando 

aprobada y pendiente para su firma.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

  

4. Continuando con el punto número cuatro de la Orden del día el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, 

Comisionado Ejecutivo, informó que, para abastecer el punto, se proyectaría video en el que se presenta resumen 

trimestral de las asistencias y atenciones brindadas por parte de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas 

presentación que se anexa en disco compacto unidad CD a la presente acta para su consulta- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

En uso de la voz el Asambleísta Lic. Rogelio Córdova Nava, pregunto si se daría difusión de esta información mediante 

redes sociales al video presentado, o de qué manera se están dando a conocer los servicios que brinda la Comisión. - - -  

 

En uso de la voz el Lic. Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, comento que por medio de las redes 

sociales se comparte de forma constante información referente a los servicios que brinda la institución, así como las 

acciones de colaboración realizadas con otras instituciones para la mejora de servicios que se brindan, toda vez que es 

necesario que la ciudadanía conozca de los servicios que otorga la Institución. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

5.- Atendiendo el punto número cinco de la Orden del día el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, Comisionado 

Ejecutivo, cede el uso de la voz a la Lcda. Margarita Alvarado Chávez, Encargada del Área de Trabajo Social y de la 

Unidad de Procesos Restaurativos, para que presente el Informe Trimestral de Actividades de la Unidad de Procesos 

Restaurativos, quien en uso de la voz informo que en lo correspondiente al primer trimestre del ejercicio 2024 se han 

celebrado 24 círculos restaurativos, beneficiando a un total de 128 personas, de las cuales 112 son mujeres, 15 hombre 

y una persona perteneciente a la comunidad LGBTIQ+, círculos que se han celebrado al interior del estado y en la capital, 

por lo que como evidencia presenta video donde se brinda testimonio de la experiencia de las personas que han 

participado en los círculos restaurativos.- - - - - - - - -  

En uso de la voz el Lic. Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, informa que la implementación e esta 

Unidad y sostenibilidad no implico ampliación presupuestal, si no que se trabaja con personal adscrito a esta Institución 

el cual está siendo capacitado para continuar con esta herramienta de atención y como ustedes han podido apreciar 

mediante los testimonios de personas en situación de víctima, los beneficios mediante este acompañamiento9 son 

necesarios para que las personas en esta situación continúen con su proyecto de vida, así mismo se coadyuva con la 

persona en situación de victima a fin de que esta elabore un plan de reparación integral.  

 

En uso de la voz el Asambleísta Lic. Enrique Eguía Barrón, pregunto cómo se establecían las Zonas a las que se acuden 

para la celebración de los círculos restaurativos, y de qué forma se realizaba la divulgación de la celebración de estos 

círculos restaurativos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

En uso de la voz la Lcda. Margarita Alvarado Chávez, informo que de acuerdo a las necesidades de la población se 

establece la pertinencia de celebración de los círculos restaurativos, toda vez que quienes acuden a las sesiones deben 

contar con un proceso terapéutico avanzado, por lo que la invitación a participar en estos procesos es de forma 

personalizada, ya que se realiza evaluación previa para la selección de los participantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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En uso de la voz el Asambleísta Dr. Jesús Rogelio Córdova Nava, pregunto cuál es la vinculación de los círculos 

restaurativos en relación con los procesos de asistencia y reparación integral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

En uso de la voz el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, informo que se cumple con lo 

previsto en las medidas de reparación integral específicamente la medida de satisfacción, así mismo se informa que se 

han llevado a cabo reuniones para lograr acuerdos para la reparación integral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

6.- Continuando con el punto número seis de la Orden del Día el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, Comisionado 

Ejecutivo, sede el uso de la voz al Licenciado Miguel Ángel Montoya Vital, Director del Área de Políticas Públicas,  a 

fin de que informe las acciones llevadas a cabo informo que dentro de las acciones implementadas en relación con la 

continuidad del Programa Anual de Capacitación se han llevado a cabo un total de 13 capacitaciones, donde se ha 

beneficiado a un total de 276 personas, de los cuales 203 han sido mujeres y 73 hombres, informando del mismo modo 

que este programa de capacitación se encuentra alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 

2030.- - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

En uso de la voz el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, informo que las capacitaciones han 

permitido el acercamiento a las instituciones que brindan servicios públicos a efecto de concientizar las atribuciones y 

las actuaciones que se deben realizar al momento de atender personas en situación de víctimas. - - - - - - - - - - - - - - -  

 

En uso de la voz el Licenciado Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, informo a los asambleístas que las 

capacitaciones que se están llevando a cabo se realizan con actividades que permitan la sensibilización de los Servidores 

Públicos, asentando el beneficio de brindar servicios de calidad, que les permitan a las personas en situación de victima 

recuperar su proyecto de vida, por lo que se correrá traslado del Programa de capacitación a efecto de que los 

asambleístas cuenten con la información de las actividades.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

7. Asuntos Generales. – continuando con el punto número siete de la Orden del día el Licenciado Miguel Ángel García 

Amaro, Comisionado Ejecutivo, informo que, mediante solicitud realizada por el Asambleísta Dr. Jesús Rogelio 

Córdova Nava, para que se agregara como punto de la Orden del Día el Plan de Trabajo de la Asamblea Consultiva, se 

sede el uso de la voz a efecto de que exponga el Tema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

En uso de la voz el Asambleísta Dr. Jesús Rogelio Córdova Nava, expuso la importancia de que por parte de los 

Asambleítas de acuerdo a sus atribuciones establecieran una ruta de acciones para tener una participación más activa 

como asambleístas, por lo que solicita se realice una sesión extraordinaria a efecto de poder elaborar este plan de trabajo, 

por lo que propone se realice en las instalaciones de la Comisión Ejecutiva en la semana del 06 al 10 de mayo.- - - - - -  

 

En uso de la voz el Lic. Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, informo que las instalaciones de la 

Comisión Ejecutiva se encontraban a disposición para que se realizara la sesión solicitada, y que referente a la fecha de 
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la sesión establecería contacto la Lcda. Mariana Areli Gomez Alvarez, Secretaria Particular para la coordinación de la 

reunión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

8.- Asuntos Generales. - En uso de la voz el Lic. Miguel Ángel García Amaro, Comisionado Ejecutivo, pregunto a los 

Asambleístas si tenían algún otro asunto para comentar, no habiendo intervenciones. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

9.- Cierre de Sesión. - al no haber más asuntos que tratar, se dio por concluida la Segunda Sesión Ordinaria de la 

Asamblea Consultiva de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas del Ejercicio 2024, siendo las 14:00 horas 

del 26 de abril dos mil veinticuatro, quedando registro de quienes participaron. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 

 
Esta hoja de firmas forma parte del Acta de Sesión Ordinaria de la Asamblea Consultiva de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas celebrada 

el 26/04/2024 

 

 NOMBRE FIRMA 

Lcda. Maribella Morales Moctezuma 

Asambleísta 

 

Licenciado Miguel Ángel Mendiola González 

Asambleísta 

 

Doctor Jesús Rogelio Córdova Nava 

Asambleísta 

 

Doctor Carlos Raúl Espinoza Rincón 

Asambleísta  

 

Lic. Enrique Eguía Barrón 

Asambleísta 

 

 

Licenciado Miguel Ángel García Amaro 

Comisionado Ejecutivo 

 


